
Protokoll KoKreis Attac Karlsruhe 19.12.2018 
 
wir waren heute nur zu viert bei Albrecht, Elke, Albrecht, Ekkehard und Sigi (Prot.) 
Wir haben folgendes besprochen: 

1. Sollten wir zukünftig an der fairen Woche Karlsruhe teilnehmen? Wir 
meinen ja. 
https://www.karlsruhe.de/b3/natur_und_umwelt/umweltschutz/agenda21/fair
ewoche.de  

2. Elke schickt uns Dateien, die sie von der Stadt bekommen hat zum Thema 
Nachhaltigkeit. Wollen wir dazu etwas anbieten? Ein Projekt zum Thema 
Nachhaltigkeit? Sigi meldet Bedenken an. 

3. Zum Newsletter gibt es keine Einwände, wird heute verschickt. 
4. Den Entwurf des neuen Flyers von Attac Karlsruhe hatte noch keine*r der 

Anwesenden angeschaut. Wird vertagt. Bitte alle lesen und Anmerkungen 
machen. 

5. Der nächste Stammtisch findet am Dienstag 8.1.2019 im Höpfner 
Burghof statt. Bitte vormerken. 

6. Der nächste KoKreis im Januar könnte 16.1. oder 23.1. sein. Bitte tragt 
euch hier ein: https://terminplaner.dfn.de/foodle.php?id=b8xzfxpzkignggv4 
(Es ist der 16.01.2019 geworden) 

 
 


